

ABSTRAK

Yuni Yustika Sari. Bimbingan Pranikah Bagi Calon Pengantin dalam Mewujudkan Keluarga Bahagia (Penelitian di Kantor Urusan Agama Kecamatan Solokanjeruk).

Setiap calon pengantin yang akan menikah diharapkan mempunyai bekal yang cukup dan memadai dalam menjalani bahtera rumah tangga. Agar calon pengantin dapat memiliki pengetahuan dan pemahaman yang benar tentang pernikahan dan mampu untuk mempertahankan keutuhan keluarganya. Oleh karena itu dibutuhkan peranan dari pemerintah melalui bimbingan pra nikah oleh KUA. Bimbingan pranikah sangat penting karena menyediakan informasi mengenai pernikahan yang dapat bermanfaat dalam mempertahankan keluarga yang bahagia.

Penelitian ini menggunakan pendekatan atau teori bimbingan pra nikah (Lilis Satriah) bahwa bimbingan pra nikah merupakan pelatihan berbasis pengetahuan dan keterampilan yang menyediakan informasi mengenai pernikahan yang dapat bermanfaat untuk mempertahankan dan meningkatkan hubungan pasangan yang akan menikah serta mampu memahami konsep pernikahan dan hidup berkeluarga berdasarkan peran dan fungsinya dalam keluarga.

Penelitian ini bertujuan untuk membahas bimbingan pra nikah dalam mewujudkan keluarga Bahagia. Secara khusus pembahasannya diarahkan untuk menjawab masalah yang berhubungan dengan program, proses, dan hasil bimbingan pranikah di KUA Kecamatan Solokanjeruk.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Sedangkan pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini menggunakan penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks Bimbingan Konseling Islam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program bimbingan pra nikah dilakukan setiap hari Kamis yang dibimbing oleh para fungsionaris KUA Kecamatan Solokan Jeruk dan pihak tenaga medis dari Puskesmas. Prosesnya diawali dengan mempersiapkan persyaratan untuk pendaftaran pernikahan setelah itu calon pengantin di undang untuk mengikuti bimbingan pra nikah di KUA Kecamatan Solokanjeruk. Kemudian diberikan materi dengan menggunakan metode ceramah, tanya jawab dan simulasi. Hasil dari bimbingan pra nikah bisa dilihat dari antusias para calon pengantin yang mengikuti bimbingan pra nikah, calon pengantin mengetahui hakikat pernikahan, dan memahami bagaimana cara mewujudkan keluarga bahagia.

Penelitian ini bisa disimpulkan bahwa bimbingan pra nikah bagi calon pengantin dalam mewujudkan keluarga Bahagia di KUA Kecamatan Solokanjeruk berjalan dengan lancar dan sukses.

Kata Kunci : *Bimbingan Pranikah, Calon Pengantin, Keluarga Bahagia.*